

12月 Factory News vol.132

発行日2013年12月1日 TANAKA DENKI Co.,Ltd

1分で読める田中電気の情報発信ニュースレター「ファクトリーニュース」
発行／秋葉原ファクトリー 田中電気株式会社 〒101-0021 東京都千代田区外神田1-16-9
URL／http://tanaka-denki.co.jp



田中電気のお客様訪問記

宮田工業株式会社様



消火実験その① 大火災消火設備スプリンクラー

一般的な建物火災用の消火システム
「スプリンクラー」



火災発生。どんどん火が大きくなり天井まで届いてもスプリンクラーは作動しません。



感知器が作動し放水が始まりましたが、部屋全体に広く放射され火が小さくなりません。



放水から約5分後、火は小さくなりましたが完全な消火はできません。
スプリンクラーは消防車が来るまでの約20分間、大量の水を放射し続けます。

宮田工業考案!
「スプリネックス」



火災発生。火が大きくなる前に1つ目の感知器が作動。(誤作動を防ぐ為2種類の感知器が取付けられています。)



2つ目の感知器も作動し、火が屋根につく前に放射開始。(スプリネックスは水の4倍もの消火性能のある薬剤を使用。もちろん安全!)



放射後、見事一瞬で消火されました!
初期火災の間に完全消火でき、延焼防止効果もあります!

消火実験その②

お酢で消火!?住宅用消火器



こちらは日本初“お酢”を使用した消火器、キッキンアイ。

安全な食品材料だけで作られているため、身体に優しく安心。お酢の臭いはありましたがあ、粉末消火器と比べ飛散が少なく、周囲を汚さずお掃除も簡単です!



天ぷら油火災を想定して一瞬で消火完了!火の恐怖を感じず消火できました。

キッキンアイは4色のジュエリーカラーがありとてもオシャレなデザインです。ぜひ家庭に1台を。

¥7,875 (税込)



田中電気 楽天

検索

お問い合わせは

0120-150-712

9:00~18:00(土日祝休)

info@tanaka-denki.co.jp

田中電気

検索

初出展! 東京トラックショー2013

10月24日～26日に東京ビッグサイトにて行われた「東京トラックショー2013」に初出展いたしました。

ドライブレコーダーやアルコールチェッカー、IP無線システム等を展示し、物流会社様向けのシステムのご提案をいたしました。

たくさんのご来場をありがとうございました。



新商品情報

NEW 呼気アルコール測定器 SG358-S

(サンコーテクノ株式会社)
独自開発の高精度センサー内蔵で、アルコール分のみを瞬時に検知！自動クリーンニング機能付き。

メンテナンスコストは¥16,800(税込)/と格安です！



NEW IP 無線機(SoftBank 201SJ)

(ソフトバンクテレコム株式会社)

ソフトバンクモバイルの携帯電話網の活用でより広い通信エリアで通信可能！無線免許申請が不要。通話料、オプション利用料それぞれ月額料金が定額。



NEW ドライブレコーダー YAZAC-eye3 LDW

(矢崎エナジーシステム株式会社)

日本初!車線を検知して、「車線逸脱」と「ふらつき運転」を警告します！



NEW OBVIOUS レコーダー G400 シリーズ

(富士通テン株式会社)

ネットワーク対応システムで、映像・運行データなどを全社で一元管理・共有化できます。
複数の拠点をお持ちの事業所様にオススメ。



Inter BEE 2013 に出展いたしました。

11月13日より3日間、千葉・美浜区の幕張メッセにて開催された、第49回国際放送機器展「Inter BEE 2013」に今年も出展いたしました。
会場は、2020年の東京五輪に向けてあって非常に盛り上がっていました！



▲田中電気ブース「テレビ中継局の保守・点検業務」を中心に展示しました。



▲次世代放送としての4K、8K関連機材が様々な企業から展示され、注目を集めています。

【表面の花の解説】ビワ(枇杷、学名：Eriobotrya japonica)中国南西部原産のバラ科の常緑高木です。インドの古い経典で、ビワは「大薬王樹」と呼ばれ、万病に効果があるとされ、民間療薬としても親しまれてきました。日本への渡来も古く、平安前期にできた日本最初の漢和薬名辞書『本草和名』にもその名が見られます。花は11月の終わり頃から咲き始め、12月に盛りとなります。花弁は5枚で、白色です。初夏に実る果実は生食だけでなく、果実酒やゼリー、缶詰などに加工されます。葉は乾燥させてビワ茶とされる他、直接患部に貼るなど生薬としても用いられます。樹木は乾燥させると非常に硬い上に粘りが強く、昔から杖の材料として使われてきました。また、激しく打ち合わせても折れることがないことから、木刀の材として利用されています。

四字熟語

意味)

冬に賞すべき三つ。松と竹と梅(または水仙)をいう。松と竹は緑を失わず、梅や水仙は香よい可憐(かれん)な花を咲かせることから。東洋画の画題の一つ。「歳寒」は、逆境のたとえともなる。

用例)

歳寒三友を描いた掛け軸は、この苦境にぴったりの絵だ。

パートナー認定証 をいただきました！

モトローラ・ソリューションズ株式会社様より業務用無線のスペシャリストとしてパートナー認定証をいただきました！



モトローラ鈴木さん(上の左より2番目)と田中電気メンバー

神田消防署「防火のつどい」 宇崎竜童さんの防火コンサート♪

11月8日、神田消防署の秋の火災予防運動行事「防火のつどい」に参加してきました。

火災予防に尽力された方々に対する表彰が行われ、表彰式の後は、宇崎竜童さんによる防火コンサートが開催されました！



64団体109名に感謝状と表彰状の贈呈が行われました。

宇崎さんは、大学時代の4年間お茶の水に通い、この地で音楽を始める決意を立て、この地で今の素敵なおさんと出会ったそうです。

人生の大出来事があった地域に恩返しをすべく、現在様々な音楽活動を通して地域に貢献されています。

防火コンサートは心に染み渡る歌声と、曲の裏話などの楽しいトークでとても盛り上がりいました！

編集後記

トラックショーでは、初めてトラックに乗ってきた！(記事一番上の写真／スウェーデンのトラックメーカー、スカニア)椅子はフカフカで、天井は運転席に立って手を伸ばしても届かないほど高い。まさに高級車でした！席の後ろには広いベッドがあり、自分の部屋よりも居心地が良かったです(笑)(長谷川)

さい かんの さんゆう
歳 寒 三 友

(『使い方がわかる四字熟語辞典』長島猛人著 五曜書房)